

sábado, 11 de marzo de 2023

El ciclo que la Diputación dedica a la Música de Cuaresma arranca en Lora del Río



Primer fin de semana del ciclo que la Diputación de Sevilla, a través de su Área de Cultura y Ciudadanía, dedica a la Música de Cuaresma, que va a incluir actuaciones de una decena de artistas flamencos especialistas en saeta, en los espacios preferentemente sacros de cinco municipios sevillanos. El objetivo es integrar la tradición de la Semana Santa desde una perspectiva diversa, compleja y de riqueza cultural, mezclando

devoción y tradición ritual con la búsqueda de nuevos campos en las artes escénicas y musicales.

En el concierto inaugural, celebrado en la tarde noche del viernes 10, en la Peña Flamenca El Laurel de Lora del Río, esta exaltación a la saeta ha corrido a cargo de Fernando Cabello, Tamara Aguilera, Rocío La Serrano y Manuel González 'Rubito hijo', con la presentación de Ana María González Bascón.